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Abstract (en)
[origin: US4838102A] A rotating drive mechanism for swinging doors, especially on vehicles, with a helical transmission consisting of a stator that
is rigidly connected to the housing of the rotating drive mechanism, a rotor that can rotate but cannot move axially and that is rigidly connected to
the driveshaft, a coupling component that moves axially to rotate the rotor in relation to the stator, and a pneumatic or hydraulic drive cylinder with a
piston rod that is connected to the coupling component. The drive cylinder is an annular cylinder that has an outer and an inner jacket as well as an
annular piston between the inner and the outer jacket. The coupling component is a nut that extends into the inner cylinder jacket and surrounds a
rotor in the form of a threaded spindle. The rotor extends coaxially through the inside of the inner jacket and is, where it emerges from the housing, in
one piece with the stub of the takeoff shaft. The coupling component is non-rotationally connected to an axial positioning mechanism that has rollers
that travel in a positioning slot in the stator.

Abstract (de)
Ein Drehantrieb für Schwenktüren, insbesondere an Fahrzeugen, mit einem Schraubgetriebe, bestehend aus einem mit dem Drehantreibsgehäuse
(1) starr verbundenen Stator (1.3-5.2), einem axial unverschiebbar, drehbar gelagerten, mit der Abtriebswelle (2.1) fest verbundenen Rotor (2),
einem Koppelglied (3), welches durch axiale Verschiebung die Verdrehung des Rotors gegenüber dem Stator bewirkt und einem Antriebszylinder
(4), dessen Kolbenstange mit dem Koppelglied verbunden ist. Der Antriebszylinder (4) ist als Ringzylinder ausgebildet mit einem äußeren
Zylindermantel (4.1) und einem inneren Zylindermantel (4.2), wobei ein Ringkolben (4.3) im Zwischenraum zwischen dem äußeren und dem inneren
Zylindermantel geführt ist. Das Koppelglied (3) ist als Schraubenmutter ausgebildet, die sich in den Innenraum des inneren Zylindermantels (4.2)
hinein erstreckt und den als Schraubenspindel (2) ausgebildeten Rotor umfaßt, der koaxial durch den Innenraum des inneren Zylindermantels (4.2)
hindurchgeführt ist und an seinem aus dem Drehantriebsgehäuse (1) herausgeführten Ende einstückig mit einem Abtriebswellenstummel (2.1)
verbunden ist. Das Koppelglied (3) ist mit einer Axialführung (5) drehfest verbunden, welche in einer Nutenführung (5.2) des Stators geführte Rollen
(5.1) aufweist.
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